



Santander | 4 JUL 2023 07:38 AM

Ofrecen \$10 millones de recompensa para ubicar a autores de atentados en Barrancabermeja



Al ingresar a nuestros portales web, propiedad de Radio Cadenal Nacional S.A.S, usted acepta el uso de cookies. Para más información vea aquí los [Más info](#)

Sí, estoy de acuerdo

Compartir



Las autoridades investigan estos hechos violentos ocurridos en zonas petroleras en Barrancabermeja

Se desarrolló un consejo extraordinario de seguridad en Barrancabermeja en donde se estableció que se entregará 10 millones de pesos para quien entregue información sobre los responsables de los dos atentados terroristas en el sector Campo 5 en los corregimientos de El Centro y El Llanito en Barrancabermeja, zona petrolera en Barrancabermeja.

Entre otras cosas, el alcalde Alfonso Eljach pidió de nuevo al Gobierno Nacional aumentar el pie de fuerza en el Puerto Petrolero, para contrarrestar estos hechos violentos ocurridos en las últimas semanas, que atentan contra la integridad de las personas y pone en riesgo la zona donde están ubicados los campos petroleros en esta zona del Magdalena Medio Santandereano.

“ [#RCNRadio](#) | alcalde de [#Barrancabermeja @alfonsoeljach](#) anunció recompensa para quien entregue información sobre los

responsables de los atentados terroristas en infraestructura petrolera en El Centro y el El Llanito de #Barrancabermeja pic.twitter.com/z8CH8XKren

— RCN Radio Bucaramanga (@RCNBga) July 4, 2023

”

“ #RCNRadio | Atentado terrorista en infraestructura de Ecopetrol en el Magdalena Medio. @PoliciaDEMAM #Santander pic.twitter.com/n9mW5hIf01

— RCN Radio Bucaramanga (@RCNBga) July 3, 2023

”



Lea También:
Atentados terroristas afectaron tuberías de Ecopetrol en el Magdalena Medio

El mandatario puntualizó “hemos terminado una reunión de seguridad con todas las instituciones públicas que hacen parte de la protección y la vida de todos los ciudadanos en Barrancabermeja, en ella varias informaciones, la

primera agradecer a nuestra Policía porque reaccionaron de manera inmediata al atentando que sufrieron varias personas ya todas fueron dadas de alta y la captura de una persona que pretendía generar un homicidio de múltiples implicaciones en nuestra ciudad”.

Añadió el funcionario, “también hemos tenido noticias los barranqueños y barranqueñas, atentados contra infraestructura petrolera, ya hemos trabajado con la Fiscalía General de la Nación, con las autoridades de Policía y tenemos toda la capacidad también de buscar a todos los responsables de este atentado que afortunadamente no ha generado ni impactos a personas ni tampoco al medio ambiente; estamos de manera conjunta trabajando día y noche por la seguridad de todos y cada uno de los ciudadanos y para eso es importante también la colaboración”.



Lea También:

Cabe mencionar que



Esta semana en Santander más de 60 mil usuarios de Asmet Salud serían trasladados a ocho EPS

frente a estos atentados ocurridos en zonas petroleras, Ecopetrol rechazó estas acciones violentas e hizo un llamado para que cesen estos actos que contra la infraestructura petrolera en Barrancabermeja, porque en lo que va corrido

del año son cinco los ocurridos y que ponen en riesgo la integridad de las personas, generan graves consecuencias al medioambiente y afectan las actividades de las comunidades y de la industria petrolera.

Así mismo la estatal petrolera mencionó a través de un comunicado que se activaron los planes de contingencia en El El Llanito y La Cira Infantas y además fueron suspendidos los bombeos de fluidos y cerradas las válvulas para controlar la fuga de agua de inyección.

del año son cinco los ocurridos y que ponen en riesgo la integridad de las personas, generan graves consecuencias al medioambiente y afectan las actividades de las comunidades y de la industria petrolera.

Así mismo la estatal petrolera mencionó a través de un comunicado que se activaron los planes de contingencia en El El Llanito y La Cira Infantas y además fueron suspendidos los bombeos de fluidos y cerradas las válvulas para controlar la fuga de agua de inyección.

del año son cinco los ocurridos y que ponen en riesgo la integridad de las personas, generan graves consecuencias al medioambiente y afectan las actividades de las comunidades y de la industria petrolera.

del año son cinco los ocurridos y que ponen en riesgo la integridad de las personas, generan graves consecuencias al medioambiente y afectan las actividades de las comunidades y de la industria petrolera.



Presunto atentado sicarial dejó 6 heridos en Santander



Invima realizó operativos en Santander tras el hallazgo de mataderos clandestinos



Alerta por descenso del río Magdalena en zonas como Barrancabermeja y Puerto Parra



Aumentan seguridad en Barrancabermeja con la llegada de 100 policías más durante puente festivo

60 mil usuarios de Asmet Salud serían trasladados a ocho EPS



Por: Estefanía Pedraza Bautista

 @jooberglo

Imagen suministrada

Compartir



El 30 % de ellos recibirán servicios en la Nueva EPS.



A partir de este 3 de julio los usuarios que pertenecían a Asmet Salud serán distribuidos en diferentes EPS, para el caso de Santander de esos 68 mil casi el 30 % de los usuarios pasan a recibir servicios en la Nueva EPS.

Los demás comenzarán a recibir servicios en las 8 entidades que estipuló el Ministerio de Salud con la revocatoria parcial que se ordenó.

Al respecto María Isobel Angel, subintendente delegada